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Zitat von hattrick 

Die Saison hat noch nicht angefangen, also kann noch gar nichts gut laufen.  Die
jungen Spieler kommen zwar mit viel Lob nach Nürnberg, aber dass war schon oft der
Fall. Also abwarten. Mir fehlt immer noch ein bisschen Erfahrung.

Wenn ich viele der Kommentare hier lese, dann könnte ich auch meinen, wir haben die
zukünftigen Championsleague-Sieger geholt!
Das geht mir auch alles ein bisserl zu schnell! 
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